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台湾绮发龙门加工中心机床排屑机器

同时，的零部件业提供给华为OPPO和小米。华为研发的这么好是因为用人和。所以OPPO也学，也在设
立了。因此我们可以看到，把产业扔掉了，但零部件卖给后，的利润仍然很高。，同时构建一个宇宙的
监测系统。因为现在进入到汽车全自动驾驶时代，它的信不能出现斜折线，必须是直线。也就是每时每
刻在的上空必须有两颗，这样才能做到它的信与汽车同步，不至于让全自动驾驶汽车出现秒钟的滞后，
以避免交通事故的发生。在研发。再看看佳能。

佳能是卖照相机的，但是因为高清镜头的的普及，照相机产业日子越来越难过。佳能也开始转型，你根
本想不到，佳能现在在参与研发小型。因为大型的投入太大，，拿了%的股权，聚合了一些主要的电子
与企业，在研发小型发射商业。佳买下，开始投身产业。其实转型成功的一家企业是富士胶卷。我们年
轻的时候拍照片只有两种胶卷，一个是柯达，一个是富士胶卷。现在柯达死了，富士胶卷还活着。为什
么呢。富士胶卷把它做胶片的膜提炼出来，用于生产化妆品。

同时，它在研发新药。也就是说，富士胶卷从一家面临淘汰的企业成功转型为高新企业，没有像柯达那
样死掉。企业的自主现在在拼命发展电动汽车，已经意识到电动汽车的电池存在两个问题。一个问题是
容易老化，就像电池，过了一年，发现充电困难。第二个问题是电池处理过程会产生很大的污染。从年
开始研发氢能源，现在这个氢能源汽车已经销售了辆，年产辆。这个汽车有什么特点。我去开了一次，
这辆汽车充气分钟，可以开公里。它跟充汽油一样便捷，而且价格比汽油便宜。



现在就开始研究氢能源的未来发展方向。不仅仅是把氢能源装在汽车上，而是把它成移动电源。当地震
发生以后，当海啸来的时候，或者当台风来袭时出现停电，这辆汽车的氢能源可以接上家里的电源，保
证一户家庭一个星期的正常电力供应。然后，把氢能源反应装置搬到大楼里，可以供这个大楼所有的供
电所需。现在宣布要进入氢能源社会，家家户户只需要安装小小的氢能源反应装置，就不供电，氢能源
反应装置排放出来的是清水，对环境没有污染。

氢能源是未来清洁的能源，也是取之不尽的能源，已经宣布开放这一，造福人类。大家还现在在做的一
件事情。软银这几年悄悄地干了一件事，将全主要的AI，以出资或者收购的纳入自己的旗下。现在的软
银集团是全拥有AI。软银控制了这些想干什么呢。的社长丰田章男。大家看到的下图的这辆汽车是今年
在美电展上展出的丰田概念车。这辆汽车是一个移动平台，取名叫“E-调色板”，你想把它打扮成什么
角色都行。按照丰田社长的说法，买汽车的时候不是消费，是买了以后才消费。

这辆车是全自动驾驶汽车。早上上班的时候，约系统把它约上，车自动开到你家门口，把你载上开到上
班的地方。过了上班高峰期以后，的仓库里去做商品配送。然后，中午去办公区卖盒饭。到了下午，再
去送货。到了傍晚，约系统，再把你们一个个的接上送回家。到了晚上，它装上啤酒各种小吃，开到一
个热闹的街头，成为一家移动商铺。这不是一个梦想，它将于年全部公开上市。的老龄化问题很严重，
如何帮助这些老人。的构想是，当农村的老太太生了病，怎么办。

没有子女在身边，就委派一辆全自动驾驶的“调色板”去接她。车上可以量体温和血压，通过远程问诊
，基本数据报给以后，到了医院，该的就，该吃药的就吃药，把基本问题解决在移动过程中。，不缺钱
，第二不缺，第三不缺智慧，两家企业巨头开始打造上个AI社区。的全自动驾驶汽车将在年东京上投入
使用，出租车和选手村里的所有巴士都要进入全自动驾驶系统，要把东京开成一个“科技”。这就是的
科技实力，而这一科技实力在于它的前瞻性，以及为了实现这一前瞻性所默默实施的周全的储备。

现在很重视的研究。年又了诺贝尔奖，年个。我们，才个。为什么的诺贝尔奖会出现井喷现象。因为比
较重视基础研究，我们比较重视应用研究。先生把应用研究做得很好，一个拿来以后，做成了一家大电
商。先生也做的很好，一个——信息，可以打造成百货平台和平台。但是，人觉得应用虽然重要，但基
础研究更重要。所以，科研经费的%用于基础研究。正因为有扎实的基础研究，才会有诺贝尔奖。丰田
的氢能源从年开始研究，到年才开始应用。你说哪一家民营企业愿意花多年的时间去研究一项。

没有。做到了，他们有这个耐心，也愿意花这份钱。研发成功之后，还愿意向全公开这项，提供利用，
做得还很有。现在致力于克服堡垒。今年获奖的本庶佑，他研究的成果很有意义。细胞和的正常细胞之
间相互碰撞以后不会产生融合，也就是健康细胞无法消灭细胞。为什么会出现这一问题，本庶花了很多
的时间去研究，终于发现细胞裹了一层蛋白质。合作，发明一种药，可以把这个蛋白质打掉，使健康细
胞可以对细胞发动进攻，终把细胞消灭掉。现在这款新药已经开始出售了。

万多病人使用了这款新药以后，总有效率达到%。本庶自然是不满足，他希望今后人们可以像感冒一样
，吃几片药打几针就可以。所以，本庶佑将自己未来的所获，和诺贝尔奖的所有奖金拿出来，凑亿日元
，相当于亿，以个人之力设立一个研究，终要攻克细胞。我想到了两个字“伟大”。如何扶植中小企业
在前家制造企业圆桌会议的时候，我就讲到我们造业如何做精益化数字化智能化问题。其实我们的和企
业也想了许多的点子，做的也很努力。我昨天去参，他们的精益化做的很好，我觉得我们人可以把企业
管好。

但是，要做到精细化，要实现数字化和智能化，单靠企业自身的努力是不够的，要解决好三大问题。大
问题，是干什么的。的职责就是要给制造业创造一个很好的舒适的通畅的行商环境。你鼓励企业去搞数
字化智能化，我买机器人的钱哪里来的。没钱。为什么没钱。我纳的税太高了。你能不能把税给我减一
点。应该去做这件事情。的法人税已经从%减到了%，中小企业的法人税已经从%减到了%。我们有没有
可努力的余地。我想有的。因为我们的比富裕得多。

第二大问题是资本。一家企业发展需要资本，资本什么地方。，于自身的积累。第二，于。第三，于社
会，也就是各种资本。制造业现在依赖的资本，的不是自有资本，也不是资本，而是社会资本。的总裁



，你们眼睛盯着的是，投下去以后，什么时候能够把这家企业做上市，我能的利益是多少。企业有一个
绰，叫“轮企业”，A轮B轮C轮投资结束后，企业还没有实现盈利，但是称股值已经达到了几百亿美元
，于是包装上市，大家分钱。投资是一把，它能够助推企业在初期飞速的发展。
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